

箕輪町発足70周年記念事業アイデア応募結果

イベント名	イベント内容	実施時期	町の考え
箕輪町発足70周年記念功労者表彰	箕輪町の発展のため尽くされてきた方々を広く懸賞するために、毎年行われている11月3日の功労者表彰より表彰規定を柔軟にし、多方面の方々を表彰していただきたい	箕輪町発足60周年の時は9月5日に行われているので、70周年も9月初旬が良いと思う	記念式典で実施します。
タイムカプセル開封イベントと、発足100周年に向けて「3つのみのわのタイムカプセル」	箕輪町発足60周年記念として実施した「タイムカプセル」の開封時に町民が集まって交流できるイベントを開催します。同時に、この先10年、20年と箕輪町が益々発展することを願い、「発足80周年（10年後）」、「発足90周年（20年後）」、「発足100周年（30年後）」に開封する3つの新たなタイムカプセルを用意。町民自ら希望するカプセル（3つ全てに応募も可）へ絵や写真、お手紙を預けていただき、それぞれの保管期間後に返却するものです。それぞれ10年～30年後の自分や家族、街を想像してこれからも明るく、楽しく箕輪町で暮らしてほしいという想いで実施してはいかがでしょうか。	11月上旬 みのわ町民文化祭「まなびいランド」、又はみのわベースのイベント時に合わせてワークショップやキッチンカーなどを誘致して、各イベント来場との相乗効果を狙う。	実施時期や方法等を検討し、実施します。
未来へのタイムカプセル～みのわの絆をつなぐ～	町民から70年後の未来へメッセージを集め、それをタイムカプセルに封入します。各世代（子供、若者、働き世代、高齢者）からの未来への手紙やメッセージを町が選んでカプセルに封入し、箕輪町の中心広場やシンボリックな場所に埋設。開封日は100周年に設定し、地域の持続的な発展と住民の絆を未来に伝えます。また、当日は町民が一堂に集まるセレモニーを開催し、地域の文化や歴史を紹介するパネル展も同時開催します。	未定	実施時期や方法等を検討し、実施します。
すべて回りたくなる！重ね捺しスタンプラリー	【概要】 箕輪町のスポットや特産をイメージした写真（イラスト）が、スタンプを重ねて捺していくことで一枚の作品に仕上がるスタンプ。スタンプラリーとして活用できます。【目的】 全てのスタンプが重なることによって一枚の絵が完成するため、完成作品見たさに回遊が促進されます。また、台紙はポストカードサイズのため、自分で作る記念ハガキとして保存したくなり、思い出になるスタンプラリーになります。	イベントに合わせて設置	実施時期や方法等を検討し、実施します。
町民ふれあいの旅	60周年のときのように町民みんなで旅をしたい。できれば一泊二日で交流をしたい。町職員が大変なので、実行委員で協力したい。	未定	事業者等と実施出来るか検討します。
駅伝の町箕輪 我が地域から箱根へ！	箕輪及び近隣地域の箱根出場選手（現役、OB含む）を迎え、箱根への思いや裏側をディスカッション形式で聞いていく。会場からの質問を受け付け選手からの回答を得る。また駒澤大学・山川君の講演会を開く。	2025年1月23日の箱根駅伝が終わって感動が覚めぬうちの開催。現役ランナーが来てくれるのであれば、オフシーズンに入っすぐの実施。	実施時期や方法等を検討し、実施します。
全国の箕輪の皆さん Wel come! 信州箕輪町ようこそ! 箕輪町発足70周年記念「全国の箕輪さん、箕輪にお住いの方 ウェルカムキャンペーン」	苗字が「箕輪（蓑輪）」さん、又は横浜市北区や東大阪市など「箕輪町」、「箕輪（蓑輪）」の地名にお住まいの方に、証明するものを箕輪町内の指定場所（役場、みのわBASEなど）でご提示頂くと、「もみじちゃん グッズ」や商工会などの各種団体にもご協力いただき町内の小売店や飲食店で特典が受けられる「ウェルカムカード」をお渡しするなど、全国の箕輪ファミリーに発足70周年を迎えた箕輪町にお集まりいただき、大きな交流の輪でお祝いし、分かち合うという取り組みです。全国へ広報することにより知名度の向上も期待できます。	来年9月～11月頃 赤そばの里開場～もみじ湖のもみじ終了期間に設定。他の商工会などの販促企画とコラボをしても良いと思います。来年から数年間実施して知名度向上を持続させても良いと思います。	実施時期や方法等を検討し、実施します。
全国みのわサミット2025	日本全国の「みのわ」を冠した自治体、地名、観光地、お店、人物などが一堂に会します。箕輪町はその頂点として、開催地&オブザーバーを担当します。想定される「みのわ」の面々としては、南箕輪村、西箕輪、三ノ輪（東京都台東区根岸）、箕輪（神奈川県横浜市）、箕輪（千葉県茂原市）、箕輪（千葉県柏市）、箕輪（千葉県君津市）、箕輪（埼玉県さいたま市）、箕輪（茨城県鉾田市）、箕輪（栃木県那須塩原市）、箕輪（栃木県下野市）、箕輪（大阪府豊中市）、箕輪（大阪府東大阪市）、箕輪（奈良県山添村）、箕輪（岡山県邑久郡 邑久町）、蓑輪（富山県滑川市）、蓑輪（富山県小矢部市）、箕輪城（群馬県高崎市）など。ほかにもありそうです。各地の「みのわ」の地名の由来や、その地に伝わるエピソード、各地が抱える課題などを発表。同じ「みのわ」同士で課題解決ができないかどうか考えます（例えば近隣の箕輪同士で協働したり、遠くの箕輪に人や物を支援したり）。箕輪町の町民には、「日本中にこんなに“みのわ”があるんだ!」と“再発見”してもらうとともに、我が町箕輪への郷土愛を深めていただきます。最後は「みのわサミット共同宣言」を採択し、額などにして持って帰っていただきます。特別ゲストとして、元幻冬舎の編集者、箕輪厚介氏を呼んでみるのもよいかもかもしれません。	令和7年3月20日（金）、または3月28日（土）（みのわの語呂で弾きましたが、年度末なので難しそう、そして寒そうですね。。。）	実施時期や方法等を検討し、実施します。
未来へのひかり ランタンに願いをのせて	願いを書いたランタンを一齐に飛ばす	9月	実施時期や方法等を検討し、実施します。
みのわの未来へつなごう	みんなの願いを書いてランタンを飛ばす	除夜の鐘とともに	実施時期や方法等を検討し、実施します。

プロジェクトマップ	役場庁舎に箕輪町の歴史や未来のイメージを投影する	3月～5月頃（1週間以上） 屋外なので穏やかな時期	実施場所や時期等を考え、実施困難です。
復活！僕たちの映画館	2017年～2019年にもみじ湖で開催された野外映画イベント「僕たちの映画館」について、町発足70周年を記念して復活限定上映を実施する。【主催：僕たちの映画館実行委員会・共催：箕輪町】	2025年9月	実施時期や方法等を検討し、実施します。
[つなぐ えがく みのわの未来]～過去から未来 永久につづけ！ 笑顔の花～	箕輪町は赤そばに力を入れているので、「花」を沢山育てて、イベントに間に合う様に花でいっぱいイベントにできたらいいかなと思います。赤そばの花とほかのいろいろな花のコラボレーションはどうでしょうか。	赤そばの花の開花に合わせてがいいと思います	他事業で実施する予定です。
記念もみじ植樹イベント	もみじの苗をイベント参加者に植樹をしてもらい、未来の箕輪町民たちに繋ぎバトンタッチできるような想いをこめて植樹させていただくイベント。	植樹のできる春か秋	他事業で実施する予定です。
箕輪町1周地区別ウォーキング大会	自分の地区の公民館を出発し、隣の地区の公民館まで区民ウォーキング。区長がバトンを渡す。	秋ごろ	他事業で実施出来るか検討します。
健康な体でつなぐ未来	歴代体操のお兄さん、福尾誠さんを迎えて 一部講演会、二部体を動かす催しを開催する	スポーツの日	調整等に時間を要するため、実施困難です。
フェンサーへのひとつり！チーム対抗スポンジ剣合戦	【概要】 特注品のスポンジ剣（刀）を使い、相手の腕についたボールを落とし合うチーム対抗リアル合戦。 【目的】 フェンシングは、2人の選手が対峙し、片手に持った剣を使って相手の有効な面を攻防する競技であり、コートでは1対1の勝負です。「スポーツチャンバラ」や「スマートフェンシング」と気軽に体験できるものもあるが、全く剣を持ったことがない人が体験するには敷居が高いと思います。そこで、スポンジ剣を使ったチーム対抗型の合戦を行うことにより、遊びの中で剣の扱いを体験する機会。そして、「スマートフェンシング」の体験やフェンシングの剣さばきを体感し、フェンシングへの興味を深めるきっかけとなることを期待します。 【内容】 大将（リーダー）を含む8～12名を1チームとして、複数のチームを形成。時間内に相手チームを全滅させるか大将を倒すかで勝敗を決定。複数チーム同時対決も可。 ※合戦内容は、会場、日程、参加者などにより合わせた内容で設定可能です。（告知前までに決定） 会場内に、「スマートフェンシング」で対戦もできるスペースを設け体験を促します。 合戦・単日の場合 合戦イベントとして、参加者（チーム）を募集し、イベント日のみの開催。 合戦・予選合戦～本合戦を行う場合（例えば）各小学校で、本大会参加をかけた予選合戦を開催（年齢別）。各小学校の代表チームによる本合戦を開催。	開催内容により相談	他事業で実施出来るか検討します。
NHK巡回ラジオ体操誘致事業	町制発足70周年の記念になるよう、巡回ラジオ体操を誘致したい。当町では、町民の健康に関する諸事業の推進にあたり積極的に取り組み、成果も上がっていることに感謝しております。毎朝10分間のラジオ体操を継続することで健康を維持し繋がり、ひいては医療費の抑制にもなります。継続は力なりとも言われるように、大変ですが日々の努力は長い目で見ると個々の健康維持になります。町民一人一人が日常生活の中でラジオ体操を習慣化することで健康づくりに役立ちます	7月～8月	令和7年の実施希望調査が終了しているため、実施困難です。
箕輪町発足70周年記念 バンパステッカー製作	デザイナーさんにデザインをお願いして、車の社外に貼ることができ耐久性のある箕輪町のバンパステッカーを製作します。箕輪町をさりげなく、且つしっかりとPRできるものが望ましいです。2～3種類作って好きなステッカーを個人や会社で車に貼っていただける方に無料でサンプリングをして、箕輪町発足70周年を一緒にお祝いしながらPRしていただけるサポーターの方々に付けていただきます。70周年を盛り上げるツールとして、また、露出により箕輪町を知っていただける機会を増やすことを目的としています。	ドライブシーズンに入る4～5月頃から無料配布されると良いと思います。	実施時期や方法等を検討し、実施します。
箕輪町を「つなぐ」みのちゃんバスに、子ども達が「えがく」「みのわの未来」を記念ラッピング と 子ども達の絵をバス車内展示	箕輪町内の保育園児と小学校児童全員にみのわちゃんバス側面のひな型を応募用紙として作成して配布する。テーマは「みのわの未来」。これからの箕輪町を担う子供たちに自由な発想で描いてもらい、そこからデザイナーにより1点ないし複数点の作品をデザイン。一定期間町内を走るみのちゃんバスにラッピングする。更にラッピング期間中はバス車内を”動く展示バス”として応募作品、又は各園・各小学校推薦の絵を展示する。子供たちは自分たちの描いた作品がバス内外で町内をつなぐ体験を通して、もっと町を好きになってほしい。みのちゃんバスに親子やおじいちゃん、おばあちゃんと一緒に乗車してみたいという願いをこめています。	6月頃募集～締め切り、7月デザイン、8月にバスへのラッピング、9月～翌年3月まで運行。（運行中不定期で社内展示物交換。展示内容と期間は公表する） ※週末に町内イベントでラッピングバスの展示も良さそうです。	記念ラッピングは、費用面等から実施困難ですが、絵画の展示は、他事業で実施します。
現在、過去、未来の航空写真	60年くらい前の航空写真、現在の写真、未来の街（イラスト募集）を並べ 住民に配布する	準備でき次第	実施時期や方法等を検討し、他事業で実施します。
町標を人文字で	未来の町を背負う中学生全員で校庭にて人文字を作り航空写真で撮影する	雲のない時期	中学校等と実施出来るか検討します。

災害の少ない町だからこそ今、備える！防災謎解き脱出ゲーム	【概要】 防災謎解き脱出ゲームを通じて楽しみながら防災の知識や考え方を身につけられる体験イベント。【目的】 「命を守る行動を」と言われても、事前の備えや知識がなければ、瞬時に行動できません。比較的災害の少ない箕輪町で、災害の発生していない時だからこそできる災害への備えを、防災謎解き脱出ゲームで体験し、防災に対する基本的な心構えや知識を学ぶことができます。また、チーム形式でのゲームにすることにより、役割や協力が促され、コミュニケーションの大切さも体感できます。【内容】 年齢、性別問わず、参加可能。会場にて「震度7相当の巨大地震シミュレーションを行います。この会場から避難するには、制限時間内に“防災にまつわる謎解き”をクリアしなければなりません。」というような形で、防災謎解き脱出ゲームを行います。災害直後や避難時に行なってはいけない行動や緊急時に役立つグッズ、被災時の情報の真偽などが謎解きのポイントになります。 ※地区ごと、学校、企業での開催も可能です。	9月（開催内容により相談）	他事業で実施出来るか検討します。
70歳意見発表	箕輪町在住で満70歳を迎える男女1名ずつに意見発表していただく	70周年記念式典の日	実施方法等を変更し、広報みのわの実の特集記事として実施します。
未来に向かってFly High?～箕輪町長未来への飛翔～	萱野高原山頂から箕輪町長がパラグライダー（タンデム）で飛び立ち、大勢の町民が待つ記念式典の会場に飛来する。（オリンピックの開会式のように。ふるさとCM大賞の動画にもしたい）	2025年	危険を伴うため、実施困難です。